
一般社団法人にいがた北青年会議所 ２０１８年度 修練２月号
「パラダイムシフト～固定概念から脱却し、自己成長に繋げよ～」

京都会議に参加 ～決意を新たに～

2018年度1月通常総会 ～2017年度の総括～

１月６日、割烹中常楼にて１月例会・賀詞交歓会が開催されました。１月例会では、相馬理事長の挨拶から
始まり、３分間スピーチでは各委員長の今年にかける想いを話されていました。

また、続いて行われた賀詞交歓会では多くのご来賓、OB会員の皆様をお迎えし、2018年度相馬理事長率いる
にいがた北青年会議所新体制のお披露目が行われました。ご参加頂いた皆様、ありがとうございました。

本年度は「パラダイムシフト～固定概念から脱却し、自己成長に繋げよ～」のもと、メンバー一丸となって
活動して参ります。皆様のご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

2018年度１月例会・賀詞交歓会 ～相馬丸の船出～

１月１５日、割烹松潟屋にて１月通常総会が開催されました。本間理事長をはじめとする、2017年度体制
の決算総会となりました。檀上で所感、決算報告をするメンバーからは2017年度にかけた想いを熱く話す一
幕も見受けられ、その度に拍手が起こっていました。

本間理事長からは、「2017年度できなかったことは、今年度取り組んでください。先輩からしてもらった
ことは、後輩に返してあげてください」との言葉もあり、メンバー一同言葉を噛みしめていました。

本間理事長、一年間ありがとうございました。JCラストイヤーの今年度も、共に駆け抜けていきましょう。

１月１９日～２１日、国立京都国際会館にて行われました、公益社団法人日本青年会
議所2018年度京都会議に相馬理事長をはじめとするメンバーで参加してきました。総会
への参加、各種様々セミナーへの参加などで多くの学びを得ることができました。今回
は、メンバーが１２名（現役メンバーの５０％）の参加となり、会議後のLOM ナイトで
は、大変な盛り上がりになりました。メンバー同士の親睦を深め、忘れられない思い出
ができました。また、LOM ナイト後半には、部会で会議に来られていた善宝晋場先輩も
参加してくださいました。善宝先輩、ありがとうございました。
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1月1日 元旦歩こう会 1月11日 第1回会員拡大会議

1月10日 一般社団法人新潟青年会議所 1月例会・新年会


